



#Elecciones2023

Retoma liderazgo

Entre porras, el Consejo Político Nacional del PRI aprobó el plan estratégico de Alejandro Moreno para buscar retener Coahuila y el Edomex el próximo año

POR CARLOS MONTESINOS
@calestmont

En el marco de la LVIII sesión extraordinaria del Consejo Político Nacional del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas, líder nacional del PRI, ratificó que seguirá al frente de la dirigencia

y se declaró en pie de guerra de cara a las contiendas electorales de 2023, donde buscarán refrendar los gobiernos de los estados de México y Coahuila.

"Lo digo firme y claro, esta dirigencia cumplirá su mandato en los términos estatutarios", declaró ante 170 presentes y 315 asistentes a distancia.

"Sería de cobardes y desleal si en esta guerra que encabeza el poder yo me hiciera a un lado de los priistas. Yo estoy con los priistas, yo me muero en la raya con los priistas y vamos a ganar con los priistas", expresó.

Esto sucedió tras la reunión con expresidentes tricolores que sostuvo el martes pasado, de los cuales asistieron a la sesión: Beatriz Paredes, Humberto Roque, Carolina Monroy, José Antonio González, Christina Díaz, Jorge de la Vega Domínguez. "El PRI cuenta con

sus exdirigentes, quienes están interesados en fortalecer con su experiencia y trayectoria el trabajo del PRI", celebró Moreno Cárdenas.

El también diputado federal estuvo acompañado por la secretaria general del PRI, Carolina Viggiano, y Esteban Villegas, virtual gobernador de Durango. Además de Rubén Moreira, coordinador

de los diputados federales del PRI; el vicecoordinador de senadores, Manuel Añorve; su compañero de bancada Maric

Zamora; y Pablo Angulo, secretario técnico del Consejo Político Nacional.

El Consejo aprobó el "plan estratégico de acción político para el triunfo electoral en el Estado de México y Coahuila" presentado por su dirigente nacional, así como la creación de las comisiones temáticas

de Ideología, Construcción de Propuestas de Gobiernos de Coalición, Combate a la Pobreza, Crecimiento Económico y Modernización del PRI.

"El 2023 será un año priista y será un año para la coalición, aunque le incomode al poder, aunque hagan maromas en todo el país. Les vamos a ganar en el Estado de

México y les vamos a ganar en Coahuila", manifestó Moreno al refrendar su apoyo a los priistas de estos estados y a sus gobernadores, Alfredo del Mazo y Miguel Ángel Riquelme, respectivamente.

En tanto que Rodrigo Fuentes y Eric Sevilla, dirigentes de los comités estatales de Coahuila y el Estado de México, ratificaron su apoyo a la dirigencia de "Alito" Moreno y pidieron su respaldo ante lo que advierten como "elecciones de Estado" en 2023. "Morena no es invencible y se los vamos a demostrar", agregó Villegas Villarreal.

También se tomó protesta a los integrantes de la Comisión de Ética Partidaria, ahora presidida por María Esther Scherman Leaña, y se modificaron los estatutos del PRI de acuerdo con la resolución del INE para que los partidos prevengan, atiendan, sancionen y reparen la violencia política en razón de género contra las mujeres.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REPORTES
Indigo

4

16/06/2022

LEGISLATIVO

El 2023 será un año priista y será un año para la coalición, aunque le incomode al poder, aunque hagan maromas en todo el país”

Alejandro Moreno
Dirigente nacional del PRI

